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Oggetto  : LETTURA ED APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLA SEDUTA PRECEDENTE.  
                   
                   
                    
 
L’anno duemilaotto, addì ventisette del mese di ottobre alle ore 21,00, nella sala consiliare, previa notifica 
degli inviti personali, avvenuta nei modi e termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale, in sessione 
ordinaria ed in seduta pubblica di prima convocazione. 
 
Risultano : 
 Cognome e Nome Presenti Assenti 
   1 QUADRIO GIUSEPPINA PIERA SI  
   2 GRASSO MARCO CELESTINO SI  
   3 TORNIERO ROBERTO SI  
   4 VEDOVATO ELENA SI  
   5 GAVIRAGHI RITA SI  
   6 MARSON TIZIANO SI  
   7 RUSSO MARTA SI  
   8 DE FELICE ALESSANDRO SI  
   9 SPARACINO ANTONIO SI  
  10 CASTAGNOLI ALESSIA SI  
  11 NOVARINA GIUSEPPE SI  
  12 BOTTA SEVERINO SI  
  13 BAILA FLAVIO ENRICO SI  
  14 TAIANO RUBEN SI  
15 VITALI LAURA SI  

  16 BARDELLI GERARDO SI  
  17 ASPESI ANNAMARIA SI  
                                                                      Totale  nr. 17  
(g  :  giustificato) 
 
E’ altresì presente, in qualità di Assessore Esterno, il Sig. : Oleggini Gaudenzio. 
L’Assessore Esterno Sig.ra Magistrali Maria Angela è assente. 
Partecipa il Segretario Generale dott. Adolfo D’Agata. 
La Sig.ra Giuseppina Piera Quadrio, Sindaco, assunta la presidenza e constatata la legalità dell’adunanza 
dichiara aperta la discussione sull’argomento in oggetto iscritto all’ordine del giorno. 
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Verbale del Consiglio Comunale n. 62  del 27/10/2008 ad oggetto : LETTURA ED 
APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLA SEDUTA PRECEDENTE. 
 
 
SINDACO - Prima della lettura dei verbali della seduta precedente vorrei fare una comunicazione. 
Tempo fa si era presentato un piano industriale che avrà una notevole ricaduta sui territori attorno 
all’aeroporto di Malpensa. Allora, noi Sindaci del CUV ci siamo riuniti e abbiamo tutti formato un 
documento che ora vi leggerò proprio perché riguarda tutto il territorio attorno a Malpensa. 
 
Il Sindaco legge  il testo del documento C.U.V. firmato dai sindaci componenti  ed allegato alla 
presente sub. A). 
 
SINDACO - Ho ritenuto giusto informare tutta la popolazione perché davvero riguarda il nostro territorio e 
la nostra salute. È stato inoltrato a chi di dovere e se ci fossero delle conseguenze, mi auguro positive, ci 
preoccuperemo subito di comunicarlo. Grazie. 
 
ASPESI - Posso intervenire quando si fanno le comunicazioni?  Mi sembra di sì. 
Un Consigliere può intervenire? 
 
BARDELLI - Sì. 
 
ASPESI - Allora, prendo atto di quanto il CUV ha deliberato, ha scritto ecc, però mi chiedo anche questo 
CUV, per il quale era stato promesso un incontro, avevamo modificato un articolo dello statuto in cui si era 
promesso un incontro tra il CUV e le popolazioni locali che non è mai stato fatto. 
E poi mi chiedo che cosa ha fatto il CUV per fare pressioni perché quella maledetta, ma maledetta 
veramente, Commissione aeroportuale per cui i Sindaci, i Comuni hanno speso fior fiore di quattrini perché 
si sono dovuti avvalere dei tecnici perché i Sindaci chiaramente non erano in grado di avere una conoscenza 
così approfondita su questi temi, doveva durare 90 giorni, sono 7 anni che è in ballo. 
 
SINDACO - Sono d’accordo con il Consigliere anche se come Casorate voi sapete che abbiamo fatto anche 
dei Consigli comunali, inoltrate a chi di dovere le nostre richieste, è arrivato anche il nostro tecnico 
Curcuruto che ha illustrato e purtroppo davvero si va enormemente a rilento, e questo davvero fa alterare 
soprattutto perché si continuano ad investire parecchi soldi e i tempi diventano biblici. 
Per ciò che riguarda l’intervento con la popolazione, al di là che a Casorate sono stati fatti Consigli 
comunali aperti ecc, abbiamo parlato, quando ci siamo trovati a questo incontro, di un incontro con la 
popolazione, non dico su quale comune perché non è ancora ufficiale, però si presume intorno a 
novembre/dicembre di fare questo incontro aperto a tutta la popolazione. Grazie. 
 
BARDELLI - Signor Sindaco, sono d’accordo su quanto avete fatto, però mi sarebbe piaciuto che quel 
documento fosse stato depositato agli atti per poterlo studiare realmente, visto che non penso che sia un 
documento fatto oggi, studiarlo realmente e poter approfondire il problema, perché direi che è un problema 
molto importante, anche se alla luce della situazione attuale, ne riparleremo l’anno prossimo di che fine 
faranno i nostri aeroporti. 
 
SINDACO - Questo documento è abbastanza recente, è appena stato inoltrato a chi di dovere, lo si può 
benissimo mettere come punto di discussione così che possiate prenderne prima visione. Non è affatto un 
problema, anzi. Se non ci sono altri interventi in apertura, passiamo al primo punto all’ordine del giorno. 
 

*********************** 
 
Successivamente il Sindaco, Sig.ra Quadrio invita il segretario generale a dare lettura degli oggetti 
dei verbali della seduta del 01/09/2008 che sono stati messi a disposizione dei consiglieri e chiede 
se vi siano osservazioni sugli stessi. 
 

************************ 
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SEGRETARIO - Leggo gli oggetti della seduta del 01.09.2008. 
• n. 44, comunicazioni del Sindaco; 
• n. 45, lettura ed approvazione dei verbali della seduta precedente; 
• n. 46, variazione al bilancio di previsione dell’esercizio finanziario 2008; 
• n. 47, programma integrato di intervento di via De Amicis, via (incomprensibile) approvazione 

definitiva - rinvio; 
• n. 48, programma integrato di intervento via Verbano, via Torino, approvazione definitiva – rinvio; 
• n. 49, scioglimento convenzione tra i Comuni di Casorate Sempione e Valfurva per la gestione in 

forma associata dl servizio di Segreteria; 
• n. 50, convenzione tra i Comuni di Morazzone, Cittiglio e Casorate Sempione per la gestione in 

forma associata del servizio di segreteria comunale. 
Questa era la seduta del 01.09.2008, due Consigli fa. 
 
BARDELLI - Della seduta precedente; delle sedute precedenti. 
 
SEGRETARIO - Questo è quello del primo settembre. 
 
SEGRETARIO - Gli assenti erano la signora Vitali Laura e la signora Aspesi Anna Maria. 
 
SINDACO - Metto ai voti. 
Favorevoli? 
Contrari? 
 
BARDELLI - (incomprensibile, parla a microfono spento) 
 
SEGRETARIO - No, quello era dell’ultimo. 
 
() - (incomprensibile, parla a microfono spento) 
 
SEGRETARIO - Ah, sì, si assentavano ai punti. 
 
SINDACO - Poi è stato rinviato, quindi non c’è nessun... 
Contrari? Nessuno. 
Astenuti? I due assenti. 
Poi dell’altro Consiglio comunale non c’era De Felice. 
 
SEGRETARIO - (incomprensibile, parla a microfono spento) 
 
SINDACO - Passiamo al secondo punto. 
 

************************ 
 
Il Sindaco costatato che nessun consigliere comunale ha chiesto rettifiche dei verbali corrispondenti 
alle deliberazioni, pone ai voti, per alzata di mano, i verbali del 01/09/2008 dal n. 44 al n.50. 
 
Il Sindaco visto l’esito della votazione di n. 15 voti favorevoli e n. 2 astenuti ( Vitali Laura e Aspesi 
Annamaria in quanto assenti nella seduta del 01/09/2008), dichiara l’approvazione. 
 

 
 
PARERI ESPRESSI DAI FUNZIONARI RESPONSABILI IN ORDINE ALLE COMPETENZE LORO ATTRIBUITE 

REGOLARITA’ TECNICA                                                    
                   
Il Segretario Generale 
f.to  Adolfo D’Agata                                        
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Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
  IL PRESIDENTE                                                                      IL  SEGRETARIO GENERALE 
 
  f.to Giuseppina Piera Quadrio                                                  f.to Adolfo D’Agata 
 
 

 
REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario Generale dichiara che copia della presente deliberazione viene 
pubblicata all’Albo   Pretorio di questo Comune il giorno   12/11/2008  e vi rimarrà  affissa per 15 
giorni consecutivi fino al   26/11/2008. 
 
Casorate Sempione, 12/11/2008 
 
                                                                                                 IL SEGRETARIO GENERALE 
                                                                                                  f.to  Adolfo D’Agata 
 
 
La presente copia per uso amministrativo è conforme all’originale. 
 
Casorate Sempione,   12/11/2008 
                                                                                                     IL SEGRETARIO GENERALE 
                                                                                                              dott. Adolfo D’Agata 
 
 
 
 
[  ]     La presente deliberazione è stata dichiarata di immediata eseguibilità ai sensi dell’art. 134, 
          comma 4,  DLgs. 18/08/2000 n. 267. 
 
Casorate Sempione,    
 
 
 
 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva il giorno  22/11/2008    per decorrenza del termine di 
cui all’art. 134, comma 3, D.Lgs. 18/08/2000 n. 267. 
 
Casorate Sempione,  
 
 
 
                                                    


	COPIA 
	 
	COMUNE DI  CASORATE SEMPIONE 
	Provincia Varese 
	 
	VERBALE  DI  RIUNIONE  DEL CONSIGLIO COMUNALE 
	Presenti
	Assenti
	SI


	PARERI ESPRESSI DAI FUNZIONARI RESPONSABILI IN ORDINE ALLE COMPETENZE LORO ATTRIBUITE 
	 
	REFERTO DI PUBBLICAZIONE 


